

Chapeau
l'école!



La charte de la laïcité fait son ciné

À l'école du Bord-de-Mer, à Réville, dans la Manche (50),
une classe de CM1-CM2 a tourné des films avec des jouets!

Afin de présenter la charte de la laïcité aux enfants, Céline Lelong, enseignante, et Samuel Anquetil, conseiller pédagogique numérique, ont mis en scène des jouets dans des saynètes. Les élèves en ont fait des petits films en « stop motion » (technique d'animation à partir de photos). Pour voir le résultat : <http://blogs.etab.ac-caen.fr/ecole-reville>

Incredible!

99%

des élèves de primaire
apprennent au moins
une langue étrangère.
Yes!

(source : Eurostat-Eurydice)

Si toi aussi, ton ou ta
professeur(e) organise
un super projet de classe,
dis-lui de nous écrire à :
jaimelire@bayard-presse.com
ou sur notre page Facebook :
jaimelire.magazine

Texte : Agnès Lechat.